PLAN DE TRABAJO:

En el marco de las competencias otorgadas a los concejales metropolitanos, se busca impulsar herramientas normativas locales que respondan a un Proyecto de Ciudad basado en la participación democrática en la generación de la política pública, y que aporten a la construcción plural de la ciudad tomando en cuenta la diversidad en términos económicos, culturales, sociales, de género, territoriales, entre otros.

Como presidente de la Comisión de Desarrollo Económico se plantea el fomento y promoción del comercio alternativo, justo y solidario que se enfoque en la asociatividad participativa, producción sostenible que contribuya a un territorio competitivo y socialmente responsable en articulación con los diferentes niveles de gobierno y la inclusión de los diversos sectores de la sociedad civil. Además de promover y facilitar la atracción de inversiones y la innovación para la potencialización y generación de empleabilidad en el Distrito Metropolitano de Quito.

En este contexto se contemplan un trabajo enfocado en ejes de acción que responden a la necesidad de reactivación económica de la población en el Distrito Metropolitano de Quito, en concordancia con las atribuciones de las y los concejales: Productividad y Competitividad, Emprendimiento e Innovación, Economía Popular y Solidaria; y, Cadenas de Valor y Responsabilidad Social.

Además se está trabajando en proyectos de ordenanzas que permitan mejorar el sistema de cogestión participativa para el mejoramiento integral de barrios, la consolidación del Área de Intervención Especial y Recuperación (AIER) Pichincha Atacazo, la reforma a la ordenanza de cerramientos, entre otros. Apoyar los temas planteados por el Directorio de la Empresa Mercado Mayorista que tengan como finalidad mejorar la prestación de servicios; así como la generación de propuestas para análisis de viabilidad técnica, legal y financiera de la Gerencia de la Empresa y posterior debate en el Directorio.

Al tener una trayectoria como dirigente barrial de sectores populares, con un enfoque de servicio a la comunidad, este espacio ha reafirmado mi convicción por el fortalecimiento de los gobiernos barriales, el empoderamiento y potencialización de la organización social y liderazgos barriales con la participación de la ciudadanía para la construcción de políticas públicas en miras de construir mejores barrios para alcanzar una ciudad más equitativa. El Despacho esta siempre abierto a recibir las preocupaciones de la ciudadanía, se canaliza las necesidades de la población en el marco de las competencias legales en los ámbitos de la legislación y fiscalización, ya que los recursos de los Quiteños son sagrados.